

# *Cuba appelle à un débat inclusif dans le processus de réforme du Conseil de sécurité de l'ONU*

---



La Havane, 26 janvier (RHC) Le représentant permanent de Cuba auprès des Nations unies (ONU), Pedro Luis Pedroso, a appelé à un débat inclusif, participatif et transparent dans le cadre du processus de réforme du Conseil de sécurité de cet organisme international.

Cuba estime que ce processus devrait aborder toutes les questions de fond liées aux cinq questions clés: la catégorie des membres, la question du veto, la représentation régionale, la taille d'un Conseil de sécurité élargi et ses méthodes de travail, et la relation entre le Conseil et l'Assemblée générale, a déclaré Pedro Luis Pedroso.

Le diplomate cubain a exprimé le soutien de son pays à un élargissement du Conseil de sécurité, à la fois dans la catégorie des membres permanents et non permanents, dans le but de rectifier la sous-

représentation des pays en développement.

Pedro Luis Pedroso a souligné que le processus de réforme devrait être mené par les États membres et que toutes les positions devraient être prises en compte sur un pied d'égalité.

Il a déclaré que l'élargissement devrait inclure une augmentation de nouveaux membres permanents, au moins deux pays d'Afrique, deux pays en développement d'Asie et un nombre égal d'Amérique Latine et des Caraïbes.

Source: Cubaminrex

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/245770-cuba-appelle-a-un-debat-inclusif-dans-le-processus-de-reforme-du-conseil-de-securite-de-lonu>



**Radio Habana Cuba**